

PUEBLO Y EJERCITO

Tras el Día de las Fuerzas Armadas, transcribimos unos puntos admirables y patrióticos de un interesante artículo sobre «PUEBLO Y EJERCITO», publicado en «D.E.» y firmado por Ramiro Santamaría.

EL EJERCITO Y LA BANDERA.— «La Bandera Nacional que, en muchas unidades militares, se encuentra orlada por laureadas y medallas militares, es símbolo por excelencia de las Fuerzas Armadas. Receptáculo de un sagrado y hermoso ideal: España. La enseña nacional que es única, con los colores rojo y gualda, no admitiendo equivalencia ni usurpaciones; constituye un inestimable patrimonio nacional que, tiene una especial significación en el seno de lo militar. Cualquier ofensa a la Bandera es un insulto a las Fuerzas Armadas. Cada jornada, al amanecer y en los atardeceres se le rinde homenaje en acuartelamientos y campamentos. Dos momentos solemnes que señalan la iniciación o el final de cada día militar, son el izar o arriar Bandera, a los que une en el último, el toque de Oración, recuerdo permanente a los que cayeron por la Patria en el campo de batalla o en el honor del servicio, aceptando a la muerte como novia bonita. Un joven poeta dice:

**Eres, bandera, un tesoro
que yo defiendo y adoro
porque en tí mi honor se aloja,
Eres, cual sangre roja,
y amarilla como el oro».**

ESTAMOS CON EL EJERCITO DE ESPAÑA.— En estos momentos, la simbiosis PUEBLO—EJERCITO es un factor trascendente de la vida nacional, en el seno de una España que atraviesa una etapa

de prueba que, con la ayuda de Dios y nuestra firme postura, hemos de superar si cada uno se siente una sola cosa: español, las FAS han sido siempre conscientes de su misión. Aportan todas las garantías para la permanencia de los valores esenciales de la Patria, con su firme centinela al servicio de la unidad y la soberanía nacional, lejos del individualismo, la indolencia y el

materialismo. Lejos de conspicuas posturas, en el importante plano de una tarea llena de responsabilidad. Pueblo y Ejército, he aquí algo muy entrañable de la simbiosis de la castrense con el ambiente popular. Fuerzas Armadas y Pueblo, una comunidad de destinos ante lo universal, objetivo de las mejores ilusiones, porque el Ejército es del Pueblo y para el Pueblo».



COMARCA DEL MONTSIA

NOTICIERO ULLDECONENSE

Segunda época -- Número 12 -- Revista Libre e Independiente -- Año II



Histórica y hermosa fachada de la casa de la encomienda, propiedad de la familia Marcoval-Querol, que la restauró magníficamente y la salvó de las ruinas.

NOTA DE LA ADMINISTRACION

CONFORME ANUNCIA-BAMOS EN EL NUMERO 11 DE NUESTRA REVISTA, HAN SIDO PUESTOS AL COBRO LOS RECIBOS DE LOS SUSCRIPTORES RESIDENTES EN LA VILLA DE ULLDECONA.

A LOS SUSCRIPTORES DE OTRAS POBLACIONES, LES ROGAMOS MUY ENCARECIDAMENTE, TENGAN LA AMABILIDAD DE REMITIR, A SU COMODIDAD, EL IMPORTE DE LA SUSCRIPCION ANUAL.

Gracias

EL MERCADO COMUN (A José López Calduch)

El tal "Mercado Común" le parece a Gibraltar, o a resbaladizo atún, muy difícil de pescar.

El Peñón, como el "Mercado", porque había "dictadura", estaba condicionado, hasta el "cambio" o la ruptura.

Y, ahora, con democracia, el Peñón no está maduro, y el "Mercado" está en desgracia. ¡Como Berlín, con su muro!

No nos tomen más el pelo, basta, ya, de tanta mofa, pues nuestro hispánico suelo es de superior estofa.

Y, en esto del gran parcheo, se está jugando el parchís, al usar el cachondeo, con este infeliz "país".

ANECDOTARIO LOCAL

(Hecho realmente ocurrido en un pueblo cercano de esta Comarca del MONTSIA)

Es tradicional la función del Alguacil municipal que en su misión de Oficial inferior ejecuta los mandatos de Alcalde y Tenientes de Alcalde.

Dichos Alguaciles tienen fama de ser casi todos bonachones y ocurrentes, ya que muchas veces el Alcalde les ordena verbalmente hacer un determinado Pregón y el Alguacil suda lo suyo para redactar a su mente la forma en que lo ha de ir a vociferar con su típica trompeta por todas las esquinas del pueblo. —Recuérdese a aquel célebre Alguacil maño que cuando el Alcalde, al ver el cielo encapotado, le ordenó hiciese un Pregón anunciando que la corrida de toros de aquel día se haría por la tarde si lloviese por la mañana, se le ocurrió decirlo del modo siguiente:

Fuera contraproducente dicho "Mercado Común", negocio, poco decente, ¡con un final de simún!

España zarandeada, padeciendo su vaivén, vuelve a ser la muy burlada y descarrilado tren.

España, la de cordura, la de los grandes destinos, ¡se ha vuelto, la sin ventura, y de pésimos caminos!

PASCUAL LOPEZ—BREA UCEDA

«De orden del Sr. Alcalde se hace saber a todo el vecindario, que la corrida de toros de hoy, si llueve por la mañana se hará esta tarde y si llueve por la tarde se celebrará esta mañana»—.

Pues bien, el Alguacil a que nos referimos de un pueblo de esta Comarca además de bonachón y de buena fe, era extraordinariamente gracioso por sus chistosas ocurrencias que eran una risa continua de sus interlocutores.

En cierta ocasión visitó el Ayuntamiento el Sr. Gobernador Civil de la provincia, que ya tenía referencias del célebre Alguacil y al preguntarle por éste, el Alcalde le dijo: ahora mismo lo mando a llamar y verá lo que nos vamos a reír.

Llegó el Alguacil y para ver lo que se le ocurría, el Alcalde, mientras guiñaba un ojo al Gobernador le dijo: Oye, ¿dónde puedo aparcar el turismo grande que he dejado en medio de la calle? y la contestación fue rápida: «Sr. Alcalde, póngalo en la oficina del Sr. Interventor de fondos ¿Cómo puedo subirlo aquí arriba y meterlo en un despacho pequeño con una puerta de entrada también pequeña y si además se tienen que subir unas empinadas escaleras? Vd. Perdone Sr. Alcalde pero si el coche salió de estas oficinas, por qué no puede entrar ahora?»

De la ocurrencia se rio a mansalva el Sr. Gobernador y acompañantes, mientras al Sr. Alcalde, muy sonrojado, esta vez no le hizo gracia alguna.

SE HA PERDIDO LA CONFIANZA EN LOS AYUNTAMIENTOS

OBSERVACIONES

PATINAZO.— Algunos vecinos estaban comentando el patinazo que se dio a consecuencia de una visita que efectuó un señor de la Diputación, para inspeccionar la ejecución de unas mejoras programadas en algunos caminos vecinales, cuyos gastos, según decían, habían sido ya justificados, sin que tales caminos estuviesen arreglados. La visita sorprendió a los promotores y el susto fue morrocotudo, porque la interpretación podía resultar dudosa por parte del Organismo que prometió el apoyo económico, para arreglar los caminos vecinales.

Menos mal que un llamado dossier evitó el bochorno y posibles consecuencias.

ACTIVIDADES Y OBRAS.

Las obras que prestigian a un Ayuntamiento y que de verdad interesan a un pueblo son aquellas que afectan a la infraestructura y transformación de una ciudad; apertura y urbanización de nuevas calles, creación de un polígono industrial, con facilidades a la pequeña industria, etc. etc.

Todos lo demás son remiendos y fuegos artificiales que no resuelven los problemas básicos de los pueblos, aunque se agradezcan.

Los pueblos y los ciudadanos piden menos impuestos, menos demagogia, menos propaganda y más obras y realidades.

PANTANO.— Otro punto filipino seguirá siendo el dicho pantano, el cual está resultando demasiado gravoso y penoso para todos los regantes y el pueblo en general. Decimos esto porque los enten-

didos consideran que, con los ciento once millones de pesetas que a propuesta del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, se aprobó la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras del proyecto de terminación del embalse, difícilmente se podrá completar todos los trabajos de dichas obras, salvo nuevas revisiones de precios.

Es lógico que todos los regantes desean que se termine de una vez y para siempre el interminable embalse, pero conviene advertirles que a partir de entonces, los sufridos regantes, tendrán que pagar la totalidad de la inversión en los plazos e intereses señalados por el Estado.

Sin entrar en pormenores ni dramatizar, se ha dicho, con fundamento, que en España no existe ninguna obra ni proyecto que se haya prolongado tantísimos años, quizá más de 35, ocasionando, in-

defectiblemente, muchos sinsabores y perjuicios a los regantes y al pueblo.

No conviene ser aguafiestas, pero tal como están las cosas no caben triunfalismos ni hacerse muchas ilusiones, porque es posible que las obras del desdichado pantano seguirán sufriendo pegas y retrasos, y si los graves problemas del campo no cambian o mejoran, puede ocurrir que una vez terminado el embalse, los sufridos agricultores tengan dificultades para solicitar la ampliación de zonas de regadío.

Todos anhelamos el pantano, pero debemos admitir que la construcción del mismo ha sido deplorable y agotador, quizá porque las cosas de palacio van despacio.

EN UN SISTEMA DEMOCRATICO LA OPOSICION ES LEGAR Y NECESARIA.

Sobre la "sociedad de consumo"

Con demasiada frecuencia se lanzan al país, a la opinión pública, frases hechas de relumbrón, a fin de justificar nuestros problemas y tratar de resolverlos. Así viene ocurriendo desde hace algunos años, con la mención de «problema muy grave»; se le aplica a alguna dificultad y se cree o se hace creer que con tal «declaración» es suficiente para resolverlo. El singular e ingenio método se ha usado para comentar el problema del paro, el del alza de precios, el déficit presupuestario, la carencia energética, o tal problema agrícola. Declarado como «muy grave», el problema ha continuado como estaba... o aún peor.

Algo análogo está sucediendo con la «sociedad de consumo»; se le atribuyen males, se la esgrime como razón de ser de los mismos, y en tal sentido parece que bastará suprimirla de raíz, para que no exista problema alguno; pero lo cierto es que sus impugnadores demagógicos se cuidan muy bien de no definir en qué consiste.

La verdad es que el consumo suntuario existe con inusitada frecuencia en las mismas casas de aquellos que claman contra la «sociedad de consumo» capitalista, y hasta el más demagogo y recalcitrante crítico, desea contar con un moderno utilitario de medio millón de pesetas, o con la lavadora de 19 programas, y desde luego con el más eficiente receptor de televisor en color; es por ello que genuinos cantantes de la «protesta» que basan sus estribillos en «sudor y lágrimas», buscan afanosamente sustanciosos contratos, que les permitan alejarse a velocidades astronómicas, de las plataformas sociales que ensalzan y pretenden defender.

¿Qué es, pues, lo que se pretende contra la «sociedad de consumo», que ni siquiera sus detractores se toman el trabajo de definir? Suponemos que será el racionamiento colectivo y total, para luego criticar demagógicamente el desabastecimiento y la pobreza. Por otra parte, hay que considerar que el consumo es el último eslabón de la producción y del comercio. Suprimiendo estos dos factores se acabará el consumo, si fuera éste el objetivo de la campaña contra la «sociedad de consumo». Y por supuesto, se acabará también el trabajo... Pero recordemos al respecto, que los paraísos terrenales no existen en la actualidad, al menos en este Planeta.

COMARCA DEL MONTSIA NOTICIERO ULLDECONENSE

Edita: F.R.F. Director: R. Forcadell
Mesa de Redacción Comarcal: Calle Conde de Montemolin, Edificio 77.
Telefonos: 977 - 72 00 72 - 72 00 79
Ulldecona (Tarragona)

Imprime: J. Dasso - San Jorge, 18
Tel. 74 02 18 - San Carlos de la Rápita

Precio: 50' Ptas.

Junio de 1981

SERVICIO TECNICO DEL PARARRAYOS

ASISORAMIENTO
PROYECTOS
CONSERVACION
REPARACION

RAYO-CONTROL

REPRESENTANTE DE
BRITISH LIGHTNING PREVENTOR LTD.
(ENGLAND)



INSTALACION
PARARRAYOS RADIATIVOS
Y SISTEMAS FRANKLYN

Bolivia, 7
BARCELONA-5 Tels: 300 52 60
300 71 07

Construcciones POY

ELEGANCIA GARANTIA SEGURIDAD

Calle San Cristóbal, 36
Teléfono 72 02 17

ULLDECONA

Casa ENRIQUE

DONDE ENCONTRARA
LA MAYOR CANTIDAD
DE TEJIDOS AL MENOR PRECIO.

General Sanjurjo, 13 ULLDECONA

Radio COSTA DORADA

FM 95 MHZ STEREO

ULLDECONA

RADIO CADENA ESPAÑOLA



Manuel Martorell

Transportes, Palas y Retro-Excavadora

García Valiño, 48 - Tel. 720252

ULLDECONA

CARTA DIRIGIDA A MI QUERIDO ABUELO PATERNO AL CUMPLIRSE SU 130 AÑOS DE SU NACIMIENTO

Mi querido yayo:

Desde que descansas en la paz del Señor, que es desde cuando yo estaba en la época juvenil ha transcurrido tanto tiempo que si me vieras ahora no me conocerías puesto que ya estoy en la década de los 70 que es la edad que tú tenías cuando nos dejaste.

También tengo hijos y nietos como tú tenías entonces y algunas veces les cuento que trabajaste en la construcción de la vía férrea antes de circular el ferrocarril por nuestro término, cuando construís nuestro hermoso Monte Calvario en la sierra del «Puig», cuando centenares de personas fuistéis a ver el primer automóvil que vino al pueblo, cuando tus suegrós hacían el transporte de personas y mercancías con carro desde Ulldecona a Tortosa, de como eran las murallas sus portales y las torres-vigías de la Villa y, otras muchas más cosas que les gusta oír y hacen mucha gracia, preguntándome algunas veces como eras y si también tenías los cabellos de la cabeza blancos como yo.

Como hace tanto tiempo que no vives en este mundo ni has vuelto al pueblo, te participo para que lo sepas y lo transmitas a mi abuela y a los del pueblo que estáis en el cielo, que aquí han habido muchas novedades. En lugar de candiles todos tienen ya luz eléctrica; en las cocinas hay unos tubos de metal que dando una vuelta a la rosca sale agua fría o caliente, según la desees; en los comedores o cuartos de estar hay unas cajitas de madera que se llaman «radio» o «tele» que transmite música y lo que dicen desde casi todo el mundo, viendo lo que por todas partes sucede y ahora con colores y todo; hay dos po-

lideportivos donde chicos y chicas practican toda clase de deportes; las calles están asfaltadas, que es un material duro donde circulan toda clase de vehículos rodados y donde parece una sala de ladrillo como las que tú tenías en las habitaciones; por la noche hay luz eléctrica en todas las bocacalles y en cortos tramos que, mira si ve claro, se puede recoger del suelo una moneda que te haya caído sin necesidad de encender ninguna cerilla. Tanto se ha avanzado, que en una hora que a tí te costaba ir con el carro a la «plana», ahora hay unos objetos voladores que dan una vuelta a la tierra, no del término municipal, no, al globo terrestre; fíjate que ya han ido a posarse a la Luna, y por cierto, tuvieron que regresar enseguida porque allí no encontraron comida, agua, ni aire para respirar, menos mal que se lo llevaron de casa, sinó, se mueren de hambre, sed y por no poder respirar. Ultimamente han construido una cosa como un carro sabes, pero muy grande y con alas que se llama «Columbia» y dicen que corre a 27.000 km. por hora; más que aquella perra de caza que tú tenías que se llamaba «zurita» que volaba detrás de una liebre o conejo. Dicen que esta Columbia, lo mismo sirva para vigilar lo que hacen las otras naciones que como arma de guerra.

En medicina y cirugía también se ha avanzado mucho; ya se efectúan trasplantes de córneas, riñones, corazón y más cosas y si una persona es fea o tiene la nariz curvada, les hacen una operación que llaman estética y se convierte en guapa y con la nariz recta.

En cuanto a los precios han subido mucho sabes, de 6 ptas. el cántaro de aceite que iba entonces, este año me ha costado a 2.100; de 40 céntimos que cuando tú eras joven te costaban un par de zapatos ahora te cobrarían

4.000 ptas.; aquel mulo tan bueno que tenías y te costó 3 onzas y media o 1.120 reales, ahora te costaría unas 30.000 ptas.; aquella finca rústica que me distes en la partida «molló» que te costó 100 duros, ahora me darían más de un millón de ptas., en fin todo por el estilo, lo único que no ha variado mucho desde entonces es en los géneros que producen y venden los agricultores; antes el «payés» vendía a un «comisionista pequeño, este al grande, el grande al mayorista, el mayorista al comercio menor y éste al consumidor, por lo que con las distintas comisiones, jornales, deterioro de envases y mercancías, resultaba que el payés no podía subsistir por lo barato que compraba el género y el consumidor no podía pagarlo por lo caro que lo había de comprar, pues ahora es igual que antes.

Lo que más estrañeza te produciría es en el aspecto laboral; ahora existen unos Sindicatos que son los que dictan las horas que han de trabajar los productores y el jornal que han de pagar los Empresarios (ellos no pagan nada y como los comisionistas, solo les cobran una cantidad mensual por su gestión). Cuando han de subir el jornal aconsejan a veces una huelga (una huelga que tú no sabes lo que es ni oíste decir nunca, quiere decir que se juntan varios trabajadores que han dejado de trabajar y con el puño cerrado dan gritos reivindicativos para ganar más jornal y muchas veces trabajar menos horas); cuando se discute un convenio, ahora se emplea un procedimiento positivo; si son camareros por ejemplo, piden los aumentos por Semana Santa o en el periodo veraniego cuando más los precisan los Hoteles con la llegada de los turistas, si portuarios, no descargando las mercancías que peligran estropearse, los basureros no retirando los escombros que

se depositan en las vías públicas, etc. etc.

De momento lo que más nos preocupa son las numerosas industrias que todos los días van cerrando por falta de pedidos, quiebras o suspensiones de pago que ha motivado que en la actualidad hayan más de 1.700.000 personas sin trabajo, que este número se incrementa a razón de 1.400 más por día y que sus respec-

tivas familias hayan de comer y vestir.

Por lo demás ya lo sabes, «Tenga o no tenga razón al pobre va siempre a la prisión» y tal como van las cosas se puede añadir, NO TENEMOS SOLUCION.

No te hablo de unos grupos que asesinan, violan secuestran, roban etc. porque muchos

de estos ya están en el infierno y por ahora no sabemos lo que pasa por allí.

Termino esta carta porque ya me entra sueño. Espera tu pronta contestación quien, como más viejo se hace más te quiere y recuerda y pronto vendrá a verte, tu nieto.

José López Calduch

NOTICIAS DE INTERES GENERAL

Análisis del gasto de una familia media

Los impuestos reducen el ahorro más que el consumo

MADRID. El boletín «Coyuntura Financiera», editado por Rumasa, analiza en su número correspondiente al mes de abril la tendencia decreciente al ahorro que se viene registrando en España durante los últimos años. A lo largo de todo este período de profunda crisis económica que estamos atravesando, la sociedad, y, en concreto, las familias españolas, se han visto frecuentemente acusadas de estar dejándose llevar por una creciente tendencia consumista, como explicación al continuo decrecimiento que se registra en la tasa de ahorro del país.

DISTRIBUCION DE LOS RECURSOS FAMILIARES TOTALES (%)											
	1970	1971	1972	1973	1974	1975	1976	1977	1978	1979	1980
Consumo.....	77,0	75,6	75,3	74,5	74,2	73,0	73,1	72,8	70,6	—	—
Ahorro.....	9,1	9,6	9,6	9,9	9,8	9,3	8,1	6,9	7,8	—	—
Impuestos y transferencias.....	13,9	14,8	15,1	15,6	16,0	17,7	18,8	20,3	21,6	—	—

Este epígrafe incluye: Impuestos sobre la renta y el patrimonio, cotizaciones sociales, transferencias corrientes diversas y rentas de la propiedad y de la empresa (intereses).

Los datos del cuadro muestran un claro descenso de la tasa de ahorro a lo largo de los últimos diez años, pero también muestran unas tasas de consumo igualmente decrecientes durante el mismo período. Parece claro que el rápido crecimiento del componente impuestos, dentro de los recursos familiares totales está suponiendo una merma importante del componente renta familiar disponible, que ha forzado una tendencia decreciente no sólo en las tasas de ahorro, sino en las de consumo también.

CRITICA A LA CLASE POLITICA

Antonio Garrigues Walker ha dicho: «Estoy profundamente desencantado; creo que la actual clase política tiene una cota muy alta de responsabilidad en todo lo que esta sucediendo. Si creemos que España puede funcionar con la clase política que tenemos, estamos profundamente equivocados.»

Más de doscientos secuestros en Cataluña en diez años

BARCELONA (Efe). Más de doscientos secuestros de empresarios, familiares de empresarios y directivos se han producido en Cataluña durante los últimos diez años, según la revista «Horizonte Empresarial», editada por la Asociación Empresarial Fomento del Trabajo.

El editorial de su número correspondiente a los meses de diciembre de 1980 y enero de 1981 se titula «Acabar con secuestros y piquetes», y afirma que «los empresarios se encuentran desamparados no solamente en lo relativo a las casi nulas concesiones que reciben de la Administración, sino al cada vez más habitual, pero no por ello menos aceptable, secuestro o retención ilegal de empresarios por parte de grupos más o menos numerosos de trabajadores».

«Lo curioso —añade la citada publicación—, lo absolutamente demencial, lo totalmente condenable es que en nuestro país, en nuestro llamado Estado de derecho, estos hechos se realizan al amparo de unos conceptos como «acción de piquetes» o «retencio-

nes», que en cualquier país civilizado se denominan secuestros o coacciones y por ello serían penados por el ordenamiento vigente.»

Más adelante, el editorial indica: «En unos momentos en los que más se aboga por el reconocimiento de los derechos humanos, cuando más se recurre al diálogo en lugar de la fuerza para resolver las diferencias entre trabajadores y empresarios, o entre naciones enfrentadas, en nuestro país se recurre al secuestro.»

Finalmente, «Horizonte Empresarial» dice: «Hay que concluir definitivamente con las actuaciones delictivas de secuestradores y piquetes de la violencia y de la coacción. La sanción debe ser trasladada a los Tribunales de justicia.»

Difícil situación del sector olivarero catalán

Se ha perdido la confianza en los ayuntamientos

NO SE PUEDE PACTAR CON LAS DIFICULTADES O LES VENCEMOS O NOS VENCEN

Carretera Tortosa, s/n.
ULLDECONA (Tarragona)
Tels. 72 02 75 - 72 02 76



INDUSTRIAS METALICAS



Al servicio del Mueble

Vallás. 12 - Tel. 72 03 46 - ULLDECONA (Tarragona)



Auto - Escola PITARCH

TRAMITACIONS I ASSEGURANCES

Plaça Cauqués, 15 - Telefon 72 03 92

ULLDECONA



Lucas Magaldi Fusté

ELECTRICIDAD Y FONTANERIA

Calle Aragón, 48 - Tte. Ferre, 55
Tel. 72 02 69 - ULLDECONA

EL TEMA DE LOS FINALIZADORES DE TERNEROS ASOMA DE NUEVO

Nos gusta tener informados a nuestro lectores de aquellos temas que puedan ser del máximo interés, y éste es uno de ellos, tanto para los ganaderos, como para los consumidores. Hubo, pocos meses atrás, una fuerte campaña en toda la prensa nacional, en contra del uso de los finalizadores, tanto los de tipo anti-róideo, como los de naturaleza hormonal. España había ya prohibido desde 1977 los anti-róideos, no por representar peligro para la salud del consumidor, sino por lograr la ganancia de peso solo a base de retener agua en la carne, lo que en todo el mundo se estima como fraude. Algunos hormonales como los estrógenos de síntesis, y principalmente els DES o dietil-estilbestrol, se reputan hoy como peligrosos, tanto por dar cáncer, como por poder afectar al feto, en la especie humana consumidora de carnes de terneros, corderos o aves tratadas. España también los prohibió totalmente, pero después modificó la legislación, de acuerdo con las directrices del Mercado Común, ya que éste establecía una clara diferencia entre los hormonales de síntesis, de acción estrogénica, y otros hormonales naturales, que no se consideraban peligrosos, según los estudios verificados hasta la fecha.

Se produce el encuentro entre dos grupos de intereses contrapuestos. Los criadores de terneros están trabajando con márgenes muy estrechos, y frecuentemente con pérdidas. Para defender su trabajo necesitan forzar al máximo la producción de los animales. De aquí la utilización de estos finalizadores, como uno de tantos elementos de producción, como el abono en las tierras. Y por

otro lado los consumidores, con fuertes Asociaciones, muchas veces de gran fuerza política, y muy susceptibles por todas las campañas de defensa del medio ambiente contra la contaminación. La presión de estas Asociaciones de consumidores es la que movió a las prohibiciones.

La mayor parte de especialistas conocedores del tema se inclinan por una solución intermedia: prohibición de todo producto peligroso, o que pueda tener sospecha de peligro, y autorización de los considerados no peligrosos, con objeto de que una prohibición total no induzca al uso clandestino de aquellos que sean claramente fraudulentos, como los anti-róideos, o muy peligrosos, como el citado DES. La experiencia de prohibiciones totales en algunos países demostró una clara tendencia al uso clandestino, puesto que alguna de estas sustancias debe usarse en terapéutica de la reproducción animal, o humana, y por mucho control profesional que haya, pueden escaparse algunas partidas.

Ahora el Mercado Común, en la última reunión sobre el tema, acuerda la prohibición total, hecho que probablemente obligará a decisión similar a nuestro Gobierno, en defensa de nuestras exportaciones. Las Asociaciones de Consumidores han sido más fuertes que las de ganaderos. Con tal medida, y siempre que se reprima contundentemente el uso clandestino, la sanidad queda garantizada al máximo.

Los ganaderos tendrán que recurrir a aquellos productos que tengan eficacia y no ofrezcan peligro, los que están dentro de la ley, por ayudar al cebo por mecanismos distintos, como los que se denominan antimetanológicos, que inducen en sentido beneficioso el metabolismo de los microorganismos de la panza del ternero, para que en la misma se produzcan en mayor

cantidad las sustancias que al absorberse facilitan el engorde. Obrar antes de la absorción intestinal, y no dejan residuo en la canal, son inocuos.

Ya se ha iniciado la campaña de prensa en Europa Occidental, y pronto llegará a España. Nuestros lectores quedan informados con antelación.

ENRIQUE CASTELLA
BERTRAN

Dr. en Veterinaria

ALCANAR

JORNADAS CITRICOLAS

Organizado por el Departamento de Agricultura, Ramadería y Pesca de la Generalidad de Cataluña y con la colaboración del Ayuntamiento y Servicio de Extensión Agraria de Alcanar, tuvieron lugar en dicho Municipio,

El término Municipal de Alcanar, al ser el más extenso, en el cultivo de agrios, de toda la provincia tarraconesa, teniendo en cuenta, que en la actualidad abarca unas 1.600 Hectáreas de naranjos y otras casi tantas más entre mandarinos y limoneros, es por lo que se ha hecho acreedora nuestra vecina y agrícola población, de celebrar estas tan necesarias jornadas, que atrayeron gran cantidad de productores alcanarenses.

El Ayuntamiento y Cámara de Extensión Agraria, han sumado este esfuerzo, para que la Tecnología Cítrica, haga eco en esta rica zona agrícola, de la Comarca del Montsiá.

Las jornadas fueron clausuradas, el día 28, por D. José Tarragó Colominas, Director General de Promoción y Desarrollo de la Generalidad de Cataluña, debiendo de destacar que esta iniciativa fue un eficaz acierto, en pro de dicha actividad cítrica-agrícola.

Masdeu

LA HERMANDAD DEL MONTSIA, VIRGEN DE LORETO, EN LA BASE AEREA DE REUS

Con motivo de haberse celebrado en la Base Aérea de Reus la «Jornada de Puertas Abiertas», la cual formaba parte del programa DIA DE LAS FUERZAS ARMADAS, el pasado domingo día 24, una nutrida representación, compuesta por Directivos y miembros de esta Hermandad, con otros acompañantes, invitados por los Mandos de aquella Base, asistieron a la misma, para presenciar todas las exhibiciones aéreas, que allí se efectuaron durante toda la mañana, cuya jornada resultó brillantísima y espectacular, ya que fueron muy variadas y diversas las maniobras llevadas a cabo con precisión. Lanzamiento de paracaidistas; exhibición de formaciones a cargo de distintos modelos de reactores; operaciones de rescate a cargo de helicópteros; lanzamientos de agua para extinción de incendios, etc.



Un aspecto de la base aérea de Reus

Incalculable fue el número de personas que allí se congregaron a presenciar tan maravilloso espectáculo, con la asistencia de unas cincuenta mil personas, lo que aquella gran concentración dio un aspecto singular, al ver la enorme planicie de la Base como un hormiguero humano.

Con satisfacción, debemos destacar que existen unas excelentes relaciones entre los Mandos militares de dicha Base y esta Hermandad del Montsiá, Virgen de Loreto, formada por ex-soldados del

Arma de Aviación y militares en activo. Prueba de ello ha sido la distinguida invitación que recibió la Hermandad para asistir a tal memorable jornada.

José Masdeu



Simpático gesto del chavalín con uniforme

JOSE CELMA PRIETO, HIJO ADOPTIVO DE LA CIUDAD

El acuerdo fue tomado ayer por el Ayuntamiento Pleno reunido en sesión extraordinaria

TORTOSA, 22 (De nuestro corresponsal J. A. Odena por teléfono).

El Ayuntamiento reunido esta mañana en sesión extraordinaria del Pleno y tras ser presentado el único punto del orden del día consistente en la propuesta de nombrar Hijo Adoptivo de la Ciudad a don José Celma Prieto en reconocimiento a su extraordinaria labor en pro de la misma y las continuas atenciones que para con ella ha tenido, así como la promoción constante de Tortosa a través de todos los niveles, acordó por unanimidad, aceptar esta propuesta.

La Corporación, tras esta determinación prorrumpió en un calido aplauso de homenaje a la propuesta aprobada.

Colaboración

Queridas amigas: Seguimos viendo momentos confusos y difíciles, con problemas graves que atormentan a los pueblos y a las familias. ¿Cómo se explican tantos atentados y tantos crímenes? ¿Cómo se explica tanta maldad y tantas locuras? ¿Cómo se explica el atentado con el Sumo Pontífice, contra Generales y soldados, contra el Orden Público y humildes ciudadanos? Son avisos muy serios para todos los pueblos, que han de ser meditados por todos los españoles de orden y de paz.

Nosotras debemos aportar nuestro grano de arena, para evitar el caos y la miseria en nuestros pueblos y en nuestros hogares.

Nosotras, que somos la mayoría de los españoles, podemos y debemos contribuir para que cambie esta situación triste y dramática, pensando con nuestros hijos, familiares y nuestros pueblos.

¡ANIMOS! Hasta el próximo número. Cordialmente.

Rincón Femenino

— TODOS DICEN "AMAR" PERO ES MAS BIEN ODIO O ANTIPATIA LO QUE SIENTEN, DEJANDO PARA EL MEJOR DE LOS CASOS LA INDIFERENCIA.

— NINGUNA OPINION DE PERSONA ALGUNA PUEDE ESTAR POR SOBRE LA OPINION DE NUESTRA PROPIA CONCIENCIA.

— LOS DERECHOS DE UNOS TERMINAN ALLI DONDE EMPIEZAN LOS DEL OTRO.

— DEMOCRACIA SIN LIBERTAD NO ES DEMOCRACIA. LIBERTAD SIN ORDEN NO ES LIBERTAD.



Gastos hoteleros de Adolfo Suárez

El ex presidente Suárez gastó alrededor de cuatrocientas mil pesetas en concepto de gastos de alojamiento durante su pasada estancia de cinco días en San Francisco, informa «Cambio 16».

A estos gastos hay que añadirles trescientas mil pesetas por las habitaciones de dos policías españoles, un guía local y su hermana, que acompañaban al ex presidente.

Hogares españoles: Más televisores que aseos

En España existen más viviendas que carecen de aseo que de televisores, según informa «El Economista». Por regiones, considerando al área de Madrid como tal, las tres que poseen mayor número de áreas por cada mil viviendas son: País Vasco (982), Cataluña (973) y Madrid (963). Las que menos son Extremadura (505), Castilla - La Mancha (582) y Galicia (582).

Madrid es la zona que cuenta con más televisores, 908 por cada mil hogares, y Galicia la que menos, 566 por mil hogares.

Sólo para ellas

SI TENEMOS...

...mucho busto elijamos un traje de baño sin pinzas bajo el pecho, con tirantes laterales anchos y provisto de un sostén interior con cazuelas distantes.

...espalda robusta, cuidado con los escotes apretados, porque se forman fácilmente los famosos rollitos de grasa. Debe preferirse los escotes amplios y profundos que casi llegan hasta el talle.

...caderas pronunciadas, elijamos un traje de tejido muy elástico, muy adherente, con faldita a ser posible, y de listas verticales que adelgazan.

...muslos gruesos, es indispensable cubrirlos con un traje de faldita plana que oculte la entrepierna.

...estómago saliente, renunciemos absolutamente al dos piezas y elijamos un traje completo con refuerzo interior o ballenas ligeras que compriman ligeramente.

...talle ancho, adoptemos un traje entero, abierto por los lados, que simula ser un dos piezas y crea un efecto óptico que adelgaza notablemente la cintura.

...poco busto, compremos un traje con sostén bien modelado y forrado o ligeramente relleno, con cazuelas separadas y tirantes laterales.

...espalda muy delgada, adoptemos uno de los modelos de trajes cerrados, con escote alto y poco pronunciado, y tirantes anchos que escondan los huesos.

...hombros estrechos, pongámonos un traje de baño con amplio escote desbocado, tirantes laterales o bien una diminuta manga corta. ■

LA EDUCACION CIVICA Y MORAL

La importancia del tema que voy a exponer, radica en que la escuela es el primer contacto del niño con los fundamentos de la moral y de la educación cívica y que esta formación no es solamente accesorio, es imprescindible para su posterior desarrollo en el cuerpo social.

El mal empleo del científico ha dejado al hombre marginado de una formación moral y cívica, que le ha desprovisto de ideales y criterios, encontrándose desamparado frente a unos medios de comunicación, que en gran parte, manipulan la realidad social.

De aquí la importancia de reencontrar una formación moral y cívica para la escuela, con el fin de que el niño, luego hombre sepa desenvolverse en sus relaciones sociales.

La educación cívica, al igual que la educación moral, no se puede hacer por medio de lecciones, mediante reglas aprendidas o a través del enunciado de solemnes principios. Se puede conocer a la perfección el funcionamiento de las instituciones y no por ello dejar de ser un ciudadano indeseable, incapaz de cumplir los deberes de su función.

Educación cívica y moral caminan paralelamente. Cualquiera que se haya elevado al nivel de la moralidad de hombre, está obligado a afirmar esta misma dignidad en todas las ocasiones. Se verá obligado a actuar como un buen ciudadano.

La educación moral, la edu-

cación cívica exigen valentía y decisión, virtudes de las que se puede decir todo menos que puedan ser cultivadas, al margen de la acción por la obediencia y la pasividad. Entonces ¿Qué formas de preparar al niño, como futuro ciudadano, tenemos?

1.— Por la organización y el funcionamiento vivo de la cooperativa, en el seno de la cual los niños se entrenan a asumir sus responsabilidades.

2.— Por medio de los intercambios escolares, a nivel nacional o internacional, que amplía el horizonte de los niños y les hace comprender lo que son y lo que debe ser la solidaridad y la fraternidad.

3.— Por la confección de un periódico escolar que inicia a los niños en los procesos de la edición de los periódicos y, por eso mismo, destruye en ellos el culto por la letra impresa, que explotan los mercaderes del papel al servicio de los políticos.

4.— Por medio de la organización de asambleas a nivel provincial, posteriormente regional, nacional e internacional. Estas convenciones están presididas por un comité de alumnos elegidos y todas las cuestiones incluidas en el orden del día son efectivamente discutidas con una seriedad que, a menudo no alcanza las asambleas de adultos.

No hay mejor preparación para el papel de ciudadano que esta práctica efectiva de la libertad, la cooperación y

de la democracia.

5.— Por medio de las asambleas generales de la cooperativa y los periódicos murales.

6.— A través del plan de trabajo, los ficheros autocorrectivos y las conferencias que les impulsan a asumir las responsabilidades de su propia cultura.

Resumiendo estos datos, todos ellos desembocan en las técnicas que superando la escolástica, proporcionan unas cualidades muy superiores a las conseguidas con otros métodos educacionales:

a) Ante cualquier circunstancia estos niños saben asumir su responsabilidad. En consecuencia, nunca se comprometerán, a sabiendas, en un asunto dudoso que extorsionará su dignidad, su conciencia y su lealtad.

b) No esperarán nunca a que los otros les impongan su conducta o su trabajo. Saben organizar sus actividades, y ello no solo en función de sus tendencias individuales, sino también en función de la comunidad en la que están completamente integrados.

c) Adquieren una cultura, que les proporciona capacidad de reflexión y discusión sobre una gran cantidad de problemas que se creían solamente reservados a los alumnos.

El resultado de todo esto es que se formarían hombres dignos y ciudadanos capaces para intervenir en todo el proceso social, luchando hasta el final por el respeto de los derechos en general y por el triunfo de la justicia.

M^a CARMEN

TINTORERIA
"MODERNA"

Jorge Bordes Barrera

LIMPIEZA EN SECO DE ANTE,
NAPA Y ALFOMBRAS

PLISADO DE TODA CLASE

TEÑIDOS A VAPOR

Calle, San Antonio, 15 - Teléfono 72 01 81
ULLDECONA (Tarragona)

PIEDRAS, MARMOLES Y GRANITOS
NACIONALES Y EXTRANJEROS

ADAL

Taller: Camino Olivar, Km. 1

Particular: García Valiño, 20

Teléfono, 72 02 60

ULLDECONA (Tarragona)

NARRACIONES DE PAGINES VISCUEDES

NOVELA 6

Per Ernest Granada i Reverté

LAS TUMBAS DE ATRACOS
Y CRIMENES DE BARCELONA



CASA PATROCINADORA
EDIFICACIONES FAVARO
ULLDECONA

Un día por la noche en que yo no podía conciliar el sueño, (recuerdo que era una madrugada del 30/1/79). De debajo la almohada recogí..., el auricular de galena que tengo de muchos años, para escuchar a un famoso (locutor de Radio). De pronto sonó el teléfono y una voz de hombre con tono clarísimo le dijo... Que aquí en Barcelona hay algunas casas en que toda la gente sin escrúpulos acuden a ellas, siendo su nombre para estos desalmados, TUMBAS. Una vez él encontrándose sin trabajo (por casualidad) fue a parar allí, y algunas veces lo habían socorrido con algo de dinero. Pero él comprendía que todos ellos eran un montón de pillos, atracadores, e incluso, mataban sin más ni más. También le hizo saber, que aquellas casas imperaba por todos los sitios el juego, donde se gastaban, pero que bastante dinero de procedencia de toda clase de timos y robos a mano armada. El que yo no llegué a enterarme, si con ellos también se encontraban mujeres (yo por mi parte creo que sí). Pero el excelente locutor, le dijo que por la tarde le telefonara en donde se pondrían de acuerdo con lo que le había dicho, ya que siendo una misión de cara al público, mejor sería hablar con él directamente. ¿Y entonces la policía ignora el caso? ¿Que va Sr. la cosa también es, que ella, siempre se ve involucrada en todos los juegos sucios que manejan las bandas. Pues bien señores, por mi parte por lo expuesto más arriba y creyendo de antemano que podría hacer de estos datos, una pequeña novela para (NARRACIONES DE PAGINES VISCUEDES)... (y casi bien juraría que todo es verdad) me he propuesto en escribirla... Yendo de cara a ella, y cerrando los ojos mi pensamiento divaga por las calles de Barcelona... De pronto veo un coche gris 600, parándose delante de un Banco. De él bajaron tres hombres disfrazados con unas caretas de goma, y rápidamente se adentraron en dicho Banco. El último, se quedó vigilando en la puerta de entrada, guardando la retirada de sus compinches. Los otros dos amenazando (de muy mala manera a la gente que se encontraban adentro) los hicieron poner de bruces y con las manos encima de la cabeza, y hay de aquel que la quisiera levantar, pues les advertían que ésta sería la última vez que lo haría. Así es, que como la cosa no iba de broma, todos guardaron un profundo silencio, mientras que los saltadores con la culata rompieron los vidrios del mostrador que separaba de la gente que acudía al Banco, a los trabajadores que cumplían su obligación bancaria. Como dos gatos monteses, se subieron encima de la mesa de las operaciones, saltando adentro enconando sus metralletas y reduciendo al personal oficinista, y cerrándolos en una habitación del delegado del Banco. Eso sí, primeramente cortaron los hilos telefónicos y decirles que a la más mínima, abrirían la puerta y los ametra-

llarían a todos sin previo aviso. Cuando todos estuvieron a reducción, se colgaron las metralletas en la espalda y lo primero que hicieron fue vaciar la caja del dinero en que había, poniéndolo en un saco, más todo el dinero que encontraron por encima de las mesas. Cuando ya lo tenían todo repasado, dieron un puntapié a una pequeña y reducida puerta que había para entrar o salir (en la que ellos no se fijaron al entrar) y salieron no muy deprisa para no llamar la atención. Pero un empleado de aquellos que se encontraba de cara a tierra, cuando oyó que ya se marchaban, rápidamente cogió su pistola (ya que pertenecía al cuerpo de la Guardia Civil retirado, y que se encontraba de punto... Pero solo ni tuvo un momento para levantar el revólver, ya que una ráfaga de metralleta lo mató en aquellos instantes. Entonces los tres se pusieron a correr, hasta llegar al coche el cual ya estaba el motor en marcha. Tan pronto subieron en él, salió a toda velocidad con el estupor de los pocos transeuntes que en el preciso momento del robo, acertaban a pasar por allí. Cruzando calles y más calles, para despistar, por fin llegaron en una calle, donde vieron aparcado un coche R/-13. Rápidos como unas centellas, dos de ellos se bajaron del coche, y fueron a examinarlo que dicen la gente del hampa. Después de sonreirse entre ambos, miraron de arriba abajo, subieron en él y pusieron en marcha el motor. Luego pasaron por el lado del 600, y éste último quedó vacío en un abrir y cerrar de ojos. Luego se salieron de la carretera general, y se metieron en otra que les condujo en un descampado de obras. El que hacía de capitán de la banda dirigiéndose al (Chato) le dijo por qué disparó con la metralleta. Este le replicó que lo había hecho porque el otro se había sacado una pistola, y entonces fue cuando yo lo mandé al otro mundo, antes de que él me hubiera mandado a mí... El (Picado) se puso a reír, mientras le decía al chofer (a) el (Quinto) que se detuviera, ya que se repartirían el botín. Luego se bajaron del coche los cuatro, y el mando más hizo cuatro partes, tres de iguales, y otra con muchos más billetes, que le pertenecía a él, ya que se cuidaba de entregárselos a un abogado el cual se cuidaba de pagar sus fianzas, en caso que la policía les echara una redada y los metiera a la cárcel. El (Salado) se despidió de todos sus compañeros de fechorías, al mismo momento que les decía "Quedamos de acuerdo, mañana nos encontraremos a la "TUMBA" a la hora de siempre". Y los cuatro emprendieron su camino, igual como los cuatro puntos cardinales. A la mañana siguiente la banda completa, entraron en una gran pisada muy céntrica, en donde varias bandas tenían arrendados dos pisos (uno al lado del otro) y el título de ellos se llamaba (Juventudes Alegres) pero su entrada era extremadamente rigurosa, ya que solamente a ella podían pertenecer tipos de su misma calaña, o bien yendo acompañado por un socio de la misma. Era una sala en que bailaban muchas parejas de gente joven, y principalmente las mujeres eran todas muy bellas y encantadoras. La música era de discoteca, con un tocadiscos de "Alta Fidelidad". Todas ellas bailaban alegremente con sus camaradas... mientras que en otra habitación había (La Ruleta) el (Bingo) (Bacará) y mesas con fieltro verde jugando a las cartas, en diferentes juegos. El que tenía la gran suerte de ganar, todo eran sonrisas de las bellas mujeres, que a ellos se

les acercaban haciéndoles la sonrisa del amor... El manoseándolas por todos los sitios, las invitaba a beber, mientras que unos pocos billetes, se los ponía entre el escote de los pechos con la gran satisfacción de ellas. En cambio los que tenían la mala racha en perder, todo era buscar a los de su banda, para planear otro atraco en cualquier sitio. La policía de la calle, de antemano ya estaba comprada. Esto tanto si quieres, como no (pues incluso les daban dinero, y les obligaban a jugar) o de lo contrario les enseñaban el revólver, como queriendo decir que escogieran el camino más conveniente. A la Comisaría si es que llevaban alguno, pronto los abogados, éstos pagados por todas las bandas, acudían enseguida pagando la fianza y pronto se veían a la calle. Uno de los que perdió a la (Ruleta), fue el famoso (Picado) el que bastante malhumorado llamó a su prometida María, para ver si le ayudaría a poder dar un golpe de los especiales... ¡Yo siempre he estado sumisa a tu lado, amor mío, y sentí muchísimo que en el último atraco no me lo dijeras. Es que sabes en que pienso vida mía.— ¡No, pues ignora tu pensamiento.— Pues pienso hacer el último atraco, y si tenemos suerte de salir bien, con unos cuantos millones nos compraremos una casa de payés a las afueras, lejos de aquí de Barcelona en donde criaremos toda clase de averío, más un buen campo para sembrar de toda clase de plantas comestibles para nosotros, y si hay sobrantes los venderemos en la plaza —como hacen los demás.— No sabes amor mío, lo feliz que me haces, sentir de tus labios estas palabras que al final serán para nuestra felicidad. Pero yo te pregunto ¿y el resto de tu banda como te las vas a arreglar con ellos? —Yo pienso que el único que nos podrá ayudar con el golpe será el chofer el (Quinto), pues es un chico que le tengo toda la confianza, ya que como los otros dos han ganado mucho dinero en la Ruleta, no querrán venir... —Tu eres mi esperanza para mi futuro, y tengo toda mi ilusión puesta en lo que tú me digas, dándole un beso con toda la pasión de su alma enamorada. Cuando así hablaban, se les acercó el (Quinto) diciéndole: —¡Sabes (Picado), me han limpiado los bolsillos, sin dejarme ni una triste perra gorda.— Ya lo supuse cuando te vi esta cara. Ahora que yo, también tengo que decirte que he tenido la misma mala suerte que tú. En cambio el (Salado) y el (Chato) han tenido mucha suerte al ganar mucho dinero, lo tienen a montones...— Pues lo que es yo, no pienso pedirles nada, allá con su suerte. Pero en cambio estábamos hablando con la María, que tal vez tú, nos podrías ayudar a dar un nuevo golpe, ¿Qué te parece (Quinto)? —Lo que tú digas, lo haré. Los tres se fueron a un recodo de la sala, y el (Picado) tomó la palabra para decirles.— Antes de daros las instrucciones, primero de todo quiero hablar con el (Chato) y el (Salado) porque nunca pueden decir, que les hemos dejado en la estacada. El fue a encontrar a sus dos compinches, y ellos le contestaron.— Ahora no nos busques, (Picado), tenemos bastante dinero, si tu quieres te dejaremos algunos, pero no cuentes con nosotros, ya que los queremos disfrutar a nuestro antojo... El bajo la cabeza, y les dijo: —Gracias, muchas gracias compañeros, solamente he venido a avisaros de lo que pensamos hacer. Volviéndose a los primeros les dijo, —tal como me había pensado ha sucedido, así es que la cosa ahora sin ellos, ya está arreglada. Ahora iremos a tu casa amor mío, y sobre la mesa extenderé el plano de la forma y manera que se efectuará el atraco, para lo-

grar nuestros sueños venideros... Cuando llegaron a la calle, el (Picado) hizo señales a un "Taxi" el cual paró inmediatamente. Subieron todos arriba, mientras le daba la dirección de la casa de su amada. Después de mucho rato de andar con el coche, por fin llegaron a ella. Después de pagar al chofer —y con muy buena propina, se apearon de él. Cuando ya estuvieron los tres a la casa, el (Picado) extendió un trozo de papel, que era el plano del nuevo atraco que tenían que efectuar. Después de darles una pequeña conferencia de la forma en que todo tenía que ir, le dijo: —(Quinto) ...mañana por la mañana a las 9'30, te apropiaras de un coche particular, y nos vendrás a buscar aquí mismo, donde te estaremos aguardando, pues mi amada María y yo, ya te estaremos aguardando. Ahora que los dos ya sabéis lo que tenéis que hacer, os lo voy a repetir. Primero, tú pararás tu coche frente al Banco funcionando el motor, luego María y yo, con las caretas de goma puestas en la cara, irrumpiremos dentro del Banco... Una vez tengamos el botín, saldremos no muy deprisa para no llamar la atención, y así naturalmente nos subiremos al coche marchando de allí a toda velocidad. Bueno amigo mío, te espero mañana, —dándole unas palmitas en el hombro. Cuando la pareja de novios se encontraron solos, se arrullaron con todo el cariño que entre los dos siempre habían tenido. Cuando los dos se fueron a la cama, solamente hablaban del futuro en que sus vidas harían el cambio... El le preguntaba a su amor... —¡Verdad María, que siempre me has querido? —Bien lo sabes tú, que te he amado, y te amaré siempre... Además ya sabes que siempre he sido tuya, y lo seguiré siendo hasta el fin de nuestras vidas. El sonriéndole amorosamente le dio un beso de aquellos que nunca más se olvidan... Fue en aquellos momentos que los dos gozaron del verdadero amor en que se tenían... Y así pasó la noche... A la mañana siguiente, cuando los dos ya se encontraban levantados oyeron el roncar del automóvil que se acercaba. Efectivamente el (Quinto), nunca faltaba a la palabra contraída. Cuando ya iban por el camino, los tres se pusieron las caretas y además se escondieron las metralletas en sitio seguro. Cuando entraron en el Banco, con las metralletas intimidaron al personal oficinista, más dos viejos que iban a llevar sus ahorros, entre los dos unas 25.000 pesetas. El (Picado) que también tenía su corazoncito, obligó a un oficinista para que inscribiera dichas cantidades en la libreta. Una vez terminado el ingreso, devolvió su cartilla a cada uno. Luego sacó el dinero de la caja, más todo el que había por allí y las 25.000 pesetas que habían ingresado. Y dirigiéndose a ellos sonriendo les dijo: —¡No teman, ahora ya lo tienen asegurado. Cuando la María y su novio ya se salían del Banco, con un saquito cargado de grandes billetes, un empleado con el pie tocó un resorte del timbre de alarma que daba a la casa del lado en donde lo tenían conectado... Rápidamente un policía desde un balcón de arriba, abrió fuego primero contra la mujer que cayó acribillada de las piernas, y el pecho, dejándola herida de muerte. El (Picado) que llevaba el dinero al ver a su amada por el suelo, no le pudo dar auxilio ya que una segunda ráfaga también le hirió mortalmente a él. Ella volviendo la cara hacia su amor le dijo poco a poco... —¡Vida mía, nuestros sueños desgraciadamente, no han podido realizarse tal como queríamos los dos, al menos pudiéramos ser felices en el otro mundo". En este

momento se sintió otra vez la metrallera, y el (Quinto) cayó de bruces sobre el volante. Se puede decir que los tres murieron al mismo tiempo. Los periódicos hablaron de la misma forma que había ocurrido el caso, más el nombre del empleado que hizo sonar la alarma, el Banco le dio 50.000 pesetas de premio, igualmente que al policía que mató a los tres. Pero la cosa no terminó aquí... Un día encontraron al oficinista del Banco, cosido a puñaladas en un recodo de la carretera... Y el policía que mató a los tres, un día yendo para la

Comisaría, le dispararon a bocajarro... La policía bien que quería descifrar el atentado... pero todo fue en balde. Mientras tanto en la "TUMBA" —como siempre, se iba bailando y fomentando atracos unos por venganzas, y otros eran solicitados (pagados por un Capital) para eliminar a ciertas personas que a ellos les entorpecía el camino...

(Fin de la novela)



TORRES

GRANDES VINOS DE MESA
CON MAS DE UN SIGLO DE TRADICION

Coronas
TINTO ATERCIOPELADO
DE ELEGANTE BOUQUET

Vina Sol
BLANCO SECO.
AFRUTADO Y DELICADO

C/ Comercio, 22 Tel. 8920100 (5 líneas) VILAFRANCA DEL PENEDÉS

Suscríbese a la
revista
**COMARCA
DEL
MONTSIA**

FUTBOL

A pesar de las contrariedades y lesiones, el F.C. ULL—DECONA, seguirá jugando en la Primera Regional.

Sin embargo, la dimisión del Presidente del Club ha creado un problema difícil de solucionar, por cuanto, según noticias que circulan, ninguna persona quiere hacerse cargo de la Presidencia, por distintas razones; por la situación económica, por el riesgo de sacrificar unas miles de pesetas, y por los muchos problemas y disgustos que en estos momentos ocasiona el fútbol y el deporte, con el agravante de los conflictos que se producen en los pueblos. Es natural, pues, que sea difícil encontrar un nuevo Presidente.

No obstante, esperamos que entre todos los aficionados surja un quijote que esté dispuesto a asumir la responsabilidad del cargo, para llevar adelante los colores de nuestro F.C. Ulldecona.

CLASIFICACION GENERAL Y FINAL DEL CAMPEONATO:

CLASIFICACION FINAL					
Tortosa	38 26	5 7	93 43	57	
G. Iber.	38 24	7 7	109 52	55	
Martin.	38 25	4 9	99 58	54	
Español	37 21	8 8	102 43	50	
Vilanova	38 22	5 11	81 41	50	
Ampos.	38 22	5 11	82 46	49	
P. Sec.	38 18	6 14	83 66	42	
Martor.	38 16	6 16	86 82	38	
Torref.	38 14	9 13	60 64	37	
Iberia	38 14	9 15	52 68	37	
Polvorit.	37 12	12 13	45 50	36	
SP y SP	38 14	6 18	62 81	34	
Ulldec.	38 15	3 20	41 64	33	
Rapiten.	37 13	6 18	52 73	32	
G. Tarr.	37 11	9 17	55 66	31	
Sanfeliu.	38 13	5 20	54 69	31	
C. Vidal.	38 10	10 18	54 84	30	
At. Llob.	37 11	7 19	60 81	29	
Valls QB	38 10	5 23	51 73	25	
La Cenia	37 2	3 30	25 125	7	

Campeón y por lo tanto asciende a Regional Preferente el Tortosa. Descienden a Segunda Regional Valls y La Cenia.

COMENTARIO

La información y explicación que apareció en el núm. 11 de nuestra Revista COMARCA DEL MONTSIA, sobre la adquisición de unos terrenos para construir el nuevo campo de fútbol y de deportes, ha sido vista, por nuestros lectores, con objetividad y claridad, quienes han comprendido que ha sido una mala inversión, inoportuna y descabellada, dadas las circunstancias adversas y la crisis que están sufriendo los pueblos y los contribuyentes, porque el pueblo tendrá que pagar e invertir unos millones que son necesarios para otras cosas más

útiles, más importantes y urgentes, contando, como se cuenta, con unas instalaciones deportivas suficientes para fomentar y cultivar el deporte amateur actual.

Es presumible que las dificultades económicas y de otra índole aconsejan el aplazamiento de la realización de tales instalaciones deportivas que, previamente, tendrán que contar con el beneplácito del Club para solicitar y obtener el apoyo económico estatal.

Pero antes tendrá que llover mucho.

La prisa jamás ha sido buena consejera y siempre es peligrosa.



Restaurante Masia UREU DEL COLL

FREGINALS

Carretera Ulldecona-Tortosa Km. 11 Tel. (977) 718027

BEBIDAS "BADOCH"

VINOS DE BATEA - CERVEZA SAN MIGUEL
VICHY - FONT VELLA COCA COLA - KAS -
RAM - CASTILLO SCHWEPPS -
FRUCO - MARTINI

SAN LUCAS

TAXI PERMANENTE

TELEFONOS, 72 03 04 - 72 00 52

ULLDECONA



JUGOS-BOL

Avda. Salomón, 20
Tel. 720662 * ULLDECONA

ZUMOS DE FRUTAS NATURALES
PLATOS COMBINADOS
CHOCOLATE
APERITIVOS

LOCAL CON AIRE ACONDICIONADO